

Ibagué, 1° de abril de 2025

Comunicado de prensa 466

Alcaldesa rechazó amenaza con artefacto explosivo y reiteró su compromiso con la seguridad en Ibagué

Tras el hallazgo de una granada que fue detonada de forma controlada por parte de las autoridades.

Tras el hallazgo de un artefacto explosivo en la carrera Quinta con calle 20, barrio El Carmen, la alcaldesa Johana Aranda se pronunció con un mensaje de tranquilidad y determinación: *"Rechazamos contundentemente cualquier acto que ponga en riesgo la tranquilidad y la seguridad de nuestros ciudadanos. Esta ciudad no se va a doblegar ante el terror"*, afirmó.

El hecho generó preocupación entre los ciudadanos. Sin embargo, las autoridades actuaron con rapidez y lograron detonar el dispositivo de manera controlada, sin que se registraran daños ni afectaciones a la comunidad.

La mandataria destacó la labor de la Policía Metropolitana y de los organismos especializados, que lograron neutralizar la amenaza. Además, anunciaron medidas inmediatas para fortalecer la seguridad en la capital tolimense.

"Hemos convocado de inmediato un Consejo Extraordinario de Seguridad para evaluar la situación y adoptar todas las medidas contundentes que garanticen la protección de los ibaguereños", indicó Aranda.

En ese sentido, la Alcaldesa solicitó el acompañamiento del Ejército Nacional en la zona urbana para reforzar la seguridad y prevenir nuevas amenazas. También hizo un llamado a la ciudadanía para mantener la calma y colaborar con las autoridades.

"Pedimos a la ciudadanía estar atentos a la información oficial y denunciar cualquier hecho sospechoso. Los buenos somos la inmensa mayoría", expresó la mandataria.

Finalmente, Aranda dejó claro que su administración no permitirá que hechos de violencia alteren la estabilidad de la ciudad: *"Ibagué es una ciudad de paz y no vamos a permitir que nada ni nadie altere nuestra estabilidad. Actuaremos con toda la fuerza del Estado para garantizar la seguridad de nuestra gente",* concluyó la mandataria.